

BOSSMAN

Bupati Barru Resmikan Jembatan Gantung Menrong Desa Harapan Tanete Riaja

Ir. ABDU SAMID - BARRU.BOSSMAN.CO.ID

Nov 24, 2024 - 15:27



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) meresmikan jembatan penghubung Dusun Menrong Desa Harapan Kecamatan Tanete Riaja Kabupaten Barru, Sabtu (23/11/2024)

Peresmian jembatan gantung ini dilaksanakan secara sederhana oleh Bupati Barru didampingi Kepala Dinas PUTR Perkim Kabupaten Barru, Camat Tanete

Riaja, Kabid Cipta Karya Dinas PUTR Perkim Kab.Barru, Kepala Desa Harapan.

Pembangunan jembatan ini merupakan instruksi langsung Bupati Barru kepada Kepala Dinas PUTR Perkim, dimana diketahui jembatan yang menjadi akses utama masyarakat Galussalae Menrong Desa Harapan sempat terputus akibat banjir.

" Alhamdulillah hari ini sudah dapat digunakan dengan resmi dan dapat dimanfaatkan oleh masyarakat Galussalae Dusun Menrong dan sekitarnya", ujar Suardi Saleh saat meresmikan jembatan tersebut.

Dirinya berharap dengan diresmikannya jembatan ini akan kembali memudahkan akses dan mobilitas warga untuk mendorong pertumbuhan ekonomi khususnya para petani termasuk aktifitas anak sekolah kita, mudah- mudahan kedepan kita bisa bangun jembatan yang bisa dilewati mobil.

Lebih lanjut, Bupati Barru mengungkapkan bahwa Pemerintah Kab. Barru juga telah merencanakan peningkatan pembangunan infrastruktur jalan seperti jalan yang menghubungkan Dusun Menrong Desa Harapan dengan Dusun Pacciro Desa Libureng termasuk perbaikan jalan rusak di beberapa tempat lainnya, dan meskipun masa jabatannya akan segera berakhir, ia berharap Bupati terpilih yang akan datang dapat melanjutkan program ini demi kemajuan daerah.

Sebelumnya Kepala Dinas PUTR Perkim melalui Kabid Cipta Karya Ishak,ST, menyebutkan bahwa pembangunan jembatan gantung / penghubung ini dimulai pada bulan September 2024 dengan menggunakan APBD Tahun 2024 dengan panjang 53 Meter dan lebar 1,5 Meter.

Sejumlah Tokoh Masyarakat, dan warga yang hadir dalam peresmian jembatan ini ikut senang dan gembira serta terpantau membersamai Bupati Barru dan rombongan menyebrangi jembatan penghubung.

(Irsam)